
【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．２期目をむかえた市 (１)市政運営の基本方針について

長の政治姿勢につい ①八街市と市民生活の現状をどのように認識し、市政運営に

て あたるのか。

(２)基本構想とまちづくり

①地域経済活性化で元気なまちづくりを。

②人口減少の歯止めへの取り組みについて。

③財源確保について。

④教育行政について。

２．市民サービスの充実 (１)組織の改善について

を ①ワンストップサービスの導入を。

②危機管理室の設置を。

３．新年度予算について (１)予算編成方針について

①市民生活を守る予算に。

②展望のある行財政改革を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

代表 誠和会
質問者氏名

２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．北村市長の政治姿勢 (１)北村市政一期目四年間の総括について。

について (２)北村市長が掲げた政策の実現度について。

２．北村市長二期目の政 (１)北村市長が進める８つの街づくり

策への思いと政策実 ①誰もが安全で安心にくらせる街づくりについて。

現に向けての取り組 ②健康と思いやりにあふれる街づくりについて。

みについて ③誰もが便利で快適だと思える街づくりについて。

④農業・商工業などの産業が活気にあふれる街づくりについ

て。

⑤みんなで支え合い高齢者がいきいきと生活できる街づくり

について。

⑥安心して子育て支援のできる充実した街づくりについて。

⑦いつでも、どこでも、誰もが学習できる教育環境の充実し

た街づくりについて。

⑧健全財政による元気な街づくりについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

代表 公明党
質問者氏名

３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．市長の２期目に挑む (１)誰もが安全で安心にくらせる街づくり、について。

政治姿勢について (２)健康と思いやりにあふれる街づくり、について。

(３)誰もが便利で快適だと思える街づくり、について。

(４)農業・商工業などの産業が活気にあふれる街づくり、につ

いて。

(５)みんなで支え合い高齢者がいきいきと生活できる街づくり、

について。

(６)安心して子育て支援のできる充実した街づくり、について。

(７)いつでも、どこでも、誰もが学習できる教育環境の充実し

た街づくり、について。

(８)健全財政による元気な街づくり、について。

２．番号制度(マイナン (１)マイナンバー制度関連四法について。

バー)の進捗状況に (２)社会保障・税番号制度導入の趣旨と、今後のスケジュール

ついて について。

(３)特定個人情報の取り扱いと保護委員会について。

(４)本市のマイナンバー制度に係わる地方税関係の業務につい

て。

(５)本市の社会保障関連システムのマイナンバー制度対応につ

いて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

代表 改革クラブ
質問者氏名

４ 古場 正春

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)人口減少、市税収減少をどのように計画・対策するのか。

(２)いつまでも住んでいたい街づくりとは、どのような街づく

りなのか。

(３)市長が教育長になってほしいと要請したのか。

２．安全な街づくり (１)突然の自然災害の対策は、万全なのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．住民サービスについ (１)山田台郵便局の業務委託について

て ①利用状況は如何か。

②利用者から自動車の出入りに非常に危険であるとの指摘が

あるが、どのように対処されるのか。

(２)市長の公約について

①市民参加による文化施設の計画検討とありますが、具体的

にはどのようなことですか。

②酒々井インターチェンジへのアクセス道路の整備計画とあ

りますが、具体的にはどのようなことですか。

③市民との協働による自然を活かした憩いの場の整備とあり

ますが、具体的にはどのようなことですか。

④快速電車増発に向けた要望活動の強化とありますが、具体

的にはどのようなことですか。

⑤佐倉第３工業団地へのバイパス事業の推進とありますが、

具体的にはどのようなことですか。

⑥市民と共にまちづくり推進のための部署の創設とあります

が、具体的にはどのようなことですか。

⑦「確かな学力・豊かな心・健やかな体」を育む教育の推進

とありますが、具体的にはどのようなことですか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長




